

**PROSEDUR AUDIT SUBSTANTIF ATAS AKUN KAS  
DAN SETARA KAS PADA PERUSAHAAN TAMBANG  
PT ABC**

*fr*



**LAPORAN MAGANG**

Diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh  
gelar Sarjana Akuntansi

Oleh:  
**Ivana Melinda**  
6042001006

**UNIVERSITAS KATOLIK PARAHYANGAN  
FAKULTAS EKONOMI  
PROGRAM SARJANA AKUNTANSI  
Terakreditasi oleh LAMEMBA No. 522/DE/A.5/AR.10/VII/2023  
BANDUNG  
2024**

**SUBSTANTIVE AUDIT PROCEDURES FOR CASH AND  
CASH EQUIVALENTS ACCOUNT IN MINING  
COMPANY PT ABC**

*By*



**UNDERGRADUATE INTERNSHIP REPORT**

Submitted to complete part of the requirements  
for Bachelor's Degree in Accounting

**By:  
Ivana Melinda  
6042001006**

**PARAHYANGAN CATHOLIC UNIVERSITY  
FACULTY OF ECONOMICS  
PROGRAM IN ACCOUNTING  
Accredited by LAMEMBA No. 522/DE/A.5/AR.10/VII/2023  
BANDUNG  
2024**

**UNIVERSITAS KATOLIK PARAHYANGAN  
FAKULTAS EKONOMI  
PROGRAM SARJANA AKUNTANSI**



**PERSETUJUAN LAPORAN MAGANG**

**PROSEDUR AUDIT SUBSTANTIF ATAS AKUN KAS DAN  
SETARA KAS PADA PERUSAHAAN TAMBANG PT ABC**

Oleh:

Ivana Melinda

6042001006

Bandung, Januari 2024

Ketua Program Sarjana Akuntansi,

Monica Paramita-Ratna Putri Dewanti, S.E., M.Ak., CertDA.

Pembimbing Lapangan,

Dosen Pembimbing,

Dr. Sylvia Fettry Elvira Maratno  
SE., SH., M.Si., Ak., CA. Cert. IFR.

Catatan:  
Sesuai kesepakatan antara Prodi Sarjana Akuntansi UNPAR dan Mitra tempat mahasiswa melakukan magang, maka identitas mitra tidak dipublikasikan dalam laporan magang

# PERNYATAAN

Saya yang bertanda-tangan di bawah ini,

Nama (*sesuai akte lahir*) : Ivana Melinda  
Tempat, tanggal lahir : Bandung, 9 Mei 2002  
NPM : 6042001006  
Program studi : Akuntansi  
Jenis Naskah : Laporan Magang

Menyatakan bahwa laporan magang dengan judul:

**PROSEDUR AUDIT SUBSTANTIF ATAS AKUN KAS DAN SETARA  
KAS PADA PERUSAHAAN TAMBANG PT ABC**

Yang telah diselesaikan dibawah bimbingan Dr. Sylvia Fettry Elvira  
Maratno, SE., SH., M.Si., Ak., CA. Cert. IFR. dan Natalia C. Siagian

Adalah benar-benar karya tulis saya sendiri;

1. Apa pun yang tertuang sebagai bagian atau seluruh isi karya tulis saya tersebut di atas dan merupakan karya orang lain (termasuk tapi tidak terbatas pada buku, makalah, surat kabar, internet, materi perkuliahan, karya tulis mahasiswa lain), telah dengan selayaknya saya kutip, sadur atau tafsir dan jelas telah saya ungkap dan tandai
2. Bahwa tindakan melanggar hak cipta dan yang disebut, plagiat (Plagiarism) merupakan pelanggaran akademik yang sanksinya dapat berupa peniadaan pengakuan atas karya ilmiah dan kehilangan hak keserjanaan.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan penuh kesadaran dan tanpa paksaan oleh pihak mana pun.

Pasal 25 Ayat (2) UU No.20 Tahun 2003: Lulusan perguruan tinggi yang karya ilmiahnya digunakan untuk memperoleh gelar akademik, profesi, atau vokasi terbukti merupakan jiplakan dicabut gelarnya.  
Pasal 70 Lulusan yang karya ilmiah yang digunakannya untuk mendapatkan gelar akademik, profesi, atau vokasi sebagaimana dimaksud dalam Pasal 25 Ayat (2) terbukti merupakan jiplakan dipidana dengan pidana perkara paling lama dua tahun dan/atau pidana denda paling banyak Rp. 200 juta.

Bandung,

Dinyatakan tanggal : 18 Januari  
2024

Pembuat pernyataan :



( Ivana Melinda )

## ABSTRAK

Meskipun terjadi gejala ekonomi global, pertumbuhan ekonomi Indonesia pada kuartal ketiga tahun 2023 tetap bertahan. Salah satu sektor yang berkontribusi dalam pertumbuhan ini adalah sektor pertambangan, yang mencatat pertumbuhan sebesar 7%. Pertumbuhan ekonomi yang pesat mendorong minat perusahaan untuk mencatatkan sahamnya di pasar modal. Laporan keuangan menjadi kriteria utama dalam proses ini, menjadi sumber informasi penting bagi investor dan pemberi pinjaman. Namun, terdapat risiko manipulasi data dalam laporan keuangan. Oleh karena itu, audit laporan keuangan menjadi penting untuk memastikan kebenaran dan keandalannya. Audit atas akun kas dan setara kas menjadi bagian penting dari audit laporan keuangan. Akun kas dan setara kas ini memiliki tingkat likuiditas tinggi dan rentan terhadap manipulasi.

KAP XYZ merepresentasikan XYZ Global di Indonesia dan merupakan salah satu firma jasa profesional internasional pertama yang beroperasi di Indonesia. Saat ini KAP XYZ memiliki kurang lebih 2.000 karyawan profesional dan staf pendukung. KAP XYZ melayani beberapa sektor industri yang salah satunya industri pertambangan. Fokus kegiatan magang ini pada lini *assurance* yang bersifat independen dalam memberikan keyakinan informasi keuangan dan non keuangan perusahaan.

Audit adalah proses akumulasi dan evaluasi bukti dengan membandingkan kondisi atau informasi dari laporan keuangan telah sesuai dengan kriteria yang ditetapkan. Tujuan dari audit tersebut adalah memberikan opini kepada pengguna laporan keuangan tentang apakah laporan keuangan disajikan secara wajar, dalam segala hal material, sesuai dengan kerangka pelaporan keuangan yang berlaku. Akun kas dan setara kas adalah salah satu *significant account* dalam audit. Dalam melakukan audit kas dan setara kas, salah satu prosedur audit yang dapat digunakan adalah prosedur audit substantif untuk menguji salah satu material.

Prosedur audit substantif pada PT ABC termasuk pengujian terkait akun *petty cash*, pengujian *bank reconciliation*, pengujian terkait akun *restricted cash*, pengujian *cash cut-off*, dan mengirimkan *bank confirmation* kepada pihak ketiga. Hasil yang diperoleh adalah semua kas dan setara kas yang dicatat benar dimiliki klien, sudah dicatat secara lengkap, dinyatakan sebesar nilai realisasinya, dan diungkapkan pada laporan keuangan. Dengan demikian, semua akun kas dan setara kas bebas dari salah satu material.

**Kata kunci: Audit, Kas dan Setara Kas, Pertambangan, Prosedur Substantif.**

## **ABSTRACT**

*Despite global economic turmoil, Indonesia's economic growth in the third quarter of 2023 remained resilient. One of the contributing sectors to this growth was the mining sector, which registered a 7% increase. The rapid economic growth has led companies to show interest in listing their shares in the capital market. Financial reports have become a primary criterion in this process, serving as crucial information sources for investors and lenders. However, there's a risk of data manipulation in financial statements. Hence, financial statement audits become crucial to ensure accuracy and reliability. Auditing cash and cash equivalents accounts becomes a vital part of financial statement audits due to their high liquidity and susceptibility to manipulation.*

*KAP XYZ represents XYZ Global in Indonesia and stands as one of the first international professional service firms operating in the country. Currently, KAP XYZ has approximately 2,000 professional employees and support staff. It serves various industries, including the mining sector, with its internship focusing on independent assurance activities, providing confidence in both financial and non-financial information of companies.*

*Audit is a process of accumulating and evaluating evidence by comparing the condition or information from financial statements against predetermined criteria. The goal is to provide an opinion to financial statement users on whether the financial statements are fairly presented, in all material respects, in accordance with the applicable financial reporting framework. The cash and cash equivalents account is one of the significant accounts in auditing. Substantive audit procedures, such as testing for material misstatement, are employed in cash and cash equivalents audits.*

*The substantive audit procedures at PT ABC include testing related to the petty cash account, bank reconciliation testing, testing related to restricted cash accounts, cash cut-off testing, and sending bank confirmations to third parties. The results obtained indicate that all cash and cash equivalents recorded are owned by the client, accurately recorded, stated at their realized values, and disclosed in the financial statements. Therefore, all cash and cash equivalent accounts are free from material misstatements.*

**Keywords: Audit, Cash and Cash Equivalents, Mining, Substantive Procedures.**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur yang sebesar-besarnya penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya yang begitu melimpah, bahwasannya penulis dapat menyelesaikan laporan magang yang berjudul “Prosedur Audit Substantif atas Akun Kas dan Setara Kas Pada Perusahaan Tambang PT ABC” dengan lancar dan tepat waktu. Adapun tujuan dari penyusunan laporan magang ini adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar Sarjana Akuntansi di Universitas Katolik Parahyangan. Penulis berharap laporan magang ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan kita semua.

Penulisan laporan magang ini tentunya tidak terlepas dari berbagai macam rintangan dan tantangan. Semua itu dapat penulis atasi dan lewati dengan baik berkat dukungan, bantuan, dan masukan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, rahmat dan karunia-Nya yang diberikan kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan laporan magang ini.
2. Keluarga penulis, yaitu Papi, Mami, Popoh, Cici Christine dan Cici Novita yang selalu mendoakan, mendukung, dan memberikan semangat kepada penulis mulai dari awal kuliah sampai proses penyelesaian laporan magang.
3. Ibu Dr. Sylvia Fettry Elvira Maratno, SE., SH., M.Si., Ak., CA. Cert. IFR. selaku dosen wali sekaligus dosen pembimbing penulis yang telah memberikan arahan selama kegiatan perkuliahan dan memberikan masukan dalam proses penyelesaian laporan magang sehingga dapat selesai tepat waktu.
4. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi khususnya jurusan Akuntansi dan dosen mata kuliah umum Universitas Katolik Parahyangan yang telah memberikan ilmu selama perkuliahan berlangsung yang dapat membantu penulis dalam proses penyelesaian laporan magang ini.

5. Kakak Senior Manajer selaku pembimbing lapangan selama magang di KAP XYZ yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan memberikan dukungan selama kegiatan magang berlangsung sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan magang.
6. Seluruh anggota tim di KAP XYZ yang sudah terbuka, ramah, memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama proses kegiatan magang dan penyusunan laporan magang.
7. Grup Julid, yaitu Alicia, Gisella, Janeth, Lusia, dan Sharene yang selalu memberikan topik ghibah setiap harinya, tetapi juga selalu memberikan dukungan, mengajarkan materi, teman bermain, mendengarkan keluh kesah penulis selama di perkuliahan. Terima kasih sudah berbagi tawa dan berbagi catatan kuliah kepada penulis.
8. Grup Selir NCT, yaitu Abigail, Gisella, Gabriella, Lusia dan teman-teman peserta magang lain yang selalu membantu penulis dalam pelaksanaan magang dan penyusunan laporan magang. Terima kasih sudah menjadi teman bermain penulis di Jakarta, khususnya Lusia selaku teman bolang penulis.
9. Merlin Kartadji, Monica Gracia Kurniawan, dan Jessica Ariani selaku sahabat penulis semasa SMA hingga saat ini yang ketemunya seabad sekali. Terima kasih Merlin sahabat baik penulis dari jaman berponi sampai sekarang yang sudah mendengarkan keluh kesah penulis. Buat Monica yang apartemennya selalu terbuka untuk penulis dan mau diajak main di Jakarta. Buat Jessica yang setiap hari selalu mengajak bermain dan menjemput penulis walaupun kebut-kebutan semasa SMA. Terima kasih selalu memberikan dukungan dan informasi terkini seputar Tasik.
10. Joddy, Andre, dan Farrell selaku teman SMA penulis dan teman bermain di Bandung. Terima kasih sudah menjemput penulis dari Marnat-Unpar padahal balik lagi dan makan dekat Marnat. Terima kasih sudah menjemput penulis ke kos buat ke Unpar padahal bisa jalan 7 menit. Terima kasih sudah menjemput penulis ITHB-Unpar buat ke gereja.
11. Grup Jumat, yaitu Lusia, Gisella, Sharene, dan Padre Pio. Terima kasih sudah memberikan canda tawa, menghibur, dan mau diajak bermain setiap hari Jumat selesai lelahnya mata kuliah ALK.



12. Agnes Marcella, Michelle Adira, Nichola Karyn, Nissa Calista, Aurelia Marvetta selaku teman-teman penulis selama di perkuliahan. Terima kasih sudah menjadi teman yang baik dan memberikan dukungan kepada penulis.
13. Jaehyun, Jaemin, dan seluruh grup NCT yang sudah memberikan hiburan kepada penulis di kala bosan. Terima kasih sudah selalu ada walaupun hanya terlihat di layar.
14. Teman-teman penulis lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu penulis menjalankan hidup yang berwarna hingga titik ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan laporan magang ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca sehingga laporan magang ini dapat disempurnakan. Akhir kata, penulis berharap laporan magang ini dapat memberikan manfaat, baik berupa pengetahuan maupun inspirasi bagi pembaca.

Bandung, Desember 2023

Ivana Melinda

## DAFTAR ISI

ABSTRAK .....	v
<i>ABSTRACT</i> .....	vi
KATA PENGANTAR.....	vii
DAFTAR TABEL.....	xii
DAFTAR GAMBAR .....	xiii
DAFTAR LAMPIRAN .....	xiv
BAB 1. PENDAHULUAN .....	1
1.1. Latar Belakang.....	1
1.2. Tujuan .....	4
BAB 2. PROFIL ENTITAS DAN LANDASAN TEORI .....	5
2.1. Gambaran Umum Perusahaan .....	5
2.1.1. Profil Perusahaan KAP XYZ .....	5
2.1.2. Profil Perusahaan PT ABC.....	6
2.2. Struktur Organisasi.....	7
2.2.1. Struktur Organisasi KAP XYZ.....	7
2.2.2. Struktur Organisasi PT ABC.....	10
2.3. Aktivitas Bisnis Perusahaan.....	12
2.3.1. Aktivitas Bisnis KAP XYZ .....	13
2.3.2. Aktivitas Bisnis PT ABC.....	15
2.4. Landasan Teori.....	15
BAB 3. AKTIVITAS MAGANG DAN PEMBAHASAN .....	42
3.1. Rincian Aktivitas Magang.....	42
3.1.1. <i>Classroom Training</i> .....	42
3.1.2. <i>On the Job Training</i> .....	45
3.2. Hasil Pekerjaan .....	54
3.2.1. Hasil Analisis Terkait Topik.....	54
3.2.2. Rekomendasi.....	74
3.2.3. Hasil Pekerjaan Lain .....	75
3.3. Keterkaitan Magang dengan Keilmuan yang Didapat .....	78
BAB 4. KESIMPULAN DAN REKOMENDASI.....	80

4.1. Kesimpulan .....	80
4.2. Rekomendasi.....	81

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN

RIWAYAT HIDUP

## DAFTAR TABEL

Tabel 3.1. Ilustrasi Tabel pada <i>Lead Sheet</i> .....	56
Tabel 3.2. Ilustrasi Tabel untuk Revaluasi.....	58
Tabel 3.3. Ilustrasi Tabel Revaluasi <i>Petty Cash</i> .....	61
Tabel 3.4. Ilustrasi Tabel <i>Bank Reconciliation</i> .....	65
Tabel 3.5. Tabel <i>Restricted Cash</i> .....	66
Tabel 3.6. Tabel Vouching <i>Restricted Cash</i> .....	68
Tabel 3.7. Tabel <i>Cash Cut-Off</i> .....	69
Tabel 3.8. Tabel <i>Bank Confirmation</i> .....	72

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1. Struktur Organisasi KAP XYZ.....	7
Gambar 2.2. Struktur Organisasi PT ABC .....	10
Gambar 3.1. Dokumen <i>Petty Cash Summary</i> - IDR .....	59
Gambar 3.2. Dokumen <i>Petty Cash Summary</i> - USD .....	60
Gambar 3.3. Laporan Rekonsiliasi Klien.....	63
Gambar 3.4. <i>Bank Statement</i> .....	64
Gambar 3.5. Dokumen <i>Bank Confirmation</i> .....	71

## **DAFTAR LAMPIRAN**

Lampiran 1. Keterbukaan Informasi

Lampiran 2. Refleksi Kegiatan Magang

Lampiran 3. Dokumentasi Foto Magang

Lampiran 4. Video Testimoni Magang

# BAB 1

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Pertumbuhan ekonomi di Indonesia dinilai masih bertahan meskipun gejolak ekonomi global yang semakin meningkat. Pada kuartal ketiga tahun 2023, tercatat bahwa Produk Domestik Bruto (PDB) tumbuh sebesar 4,94% (*year on year*). Meskipun pertumbuhan lebih rendah dari sebelumnya, Indonesia berhasil menjaga kinerja ekonominya. Salah satu sektor yang memberikan kontribusi dalam pertumbuhan ekonomi Indonesia adalah sektor pertambangan. Dari sisi produksi, kinerja sektor pertambangan tumbuh kuat sebesar 7% (*year on year*) (Kemenkeu, 2023).

Dengan pertumbuhan ekonomi yang cukup pesat, semakin banyak perusahaan yang ingin mencatatkan sahamnya di pasar modal. Untuk mencapai target tersebut, laporan keuangan menjadi kriteria utama. Laporan keuangan menjadi salah satu sumber informasi penting dalam dunia investasi di pasar modal. Laporan keuangan merupakan bentuk pertanggungjawaban terkait pengelolaan sumber daya yang sudah diberikan kepercayaan kepada pihak manajemen. Bagi pihak internal, laporan keuangan dijadikan sebagai media kontrol. Di sisi lain yaitu pihak eksternal, laporan keuangan dijadikan sebagai media informasi. Kedua pihak menggunakan laporan keuangan untuk mengevaluasi kinerja manajemen dan dijadikan pedoman untuk mengambil keputusan. Laporan keuangan juga memiliki fungsi untuk melihat keberlangsungan hidup perusahaan di masa yang akan datang.

Setiap perusahaan tentu ingin menunjukkan kinerja yang baik kepada pihak internal maupun eksternal melalui laporan keuangan. Apabila perusahaan membutuhkan dana dan ingin mengajukan pinjaman, laporan keuangan menjadi kriteria utama. Melalui laporan keuangan, pemberi pinjaman dapat melihat dan menganalisis kredibilitas atau kemampuan bayar penerima pinjaman. Apabila perusahaan melakukan penawaran atas sahamnya di pasar modal, investor akan menganalisis profitabilitas perusahaan. Investor akan memilih menginvestasikan dananya ke perusahaan yang memberikan *return* lebih tinggi. Sering kali ditemukan perusahaan mempercantik laporan keuangannya dengan memanipulasi data. Oleh

karena itu, audit laporan keuangan perlu dilakukan untuk meyakinkan pengguna laporan keuangan.

Menurut Arens *et al.* (2019), audit adalah proses mengumpulkan dan mengevaluasi bukti dengan membandingkan kondisi atau informasi dari laporan keuangan telah sesuai dengan kriteria yang ditetapkan. Audit dapat dibagi menjadi 3, yaitu audit kepatuhan, audit operasional, dan audit laporan keuangan. Salah satu audit yang penting untuk pihak eksternal adalah audit atas laporan keuangan. Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mengatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 14/POJK.04/2022 bahwa laporan keuangan tahunan perusahaan publik atau emiten wajib diaudit oleh akuntan publik yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan. Audit dilakukan oleh pihak ketiga yang independen dan kompeten untuk memberikan keyakinan yang memadai bahwa laporan keuangan disajikan secara wajar dan bebas dari salah saji yang material.

Dalam tahap perencanaan audit, dilakukan proses penilaian risiko. Terdapat tiga risiko audit yaitu *inherent risk*, *control risk*, dan *detection risk*. Setelah proses penilaian risiko, ditentukan akun-akun yang signifikan. Tahap selanjutnya yaitu melakukan *walkthrough* dengan mengambil satu atau beberapa sampel transaksi. Prosedur selanjutnya yaitu pengujian pengendalian internal. Jika hasil dari pengujian pengendalian internal menunjukkan pengendalian internal tidak dapat diandalkan, maka dibutuhkan prosedur substantif yang lebih intensif atau mengambil sampel lebih banyak.

Pengujian audit dapat dibagi menjadi empat yaitu pengujian atas pengendalian (*test of controls*), pengujian substantif atas transaksi (*substantive test of transaction*), prosedur analitis (*analytical procedures*), dan pengujian rinci atas transaksi (*test of details*). Hasil dari kombinasi empat uji tersebut membantu auditor untuk menarik kesimpulan. Auditor akan memberikan opini audit apakah laporan keuangan sudah disajikan secara wajar tanpa pengecualian (*unqualified opinion*), wajar dengan pengecualian (*qualified opinion*), tidak wajar (*adverse opinion*), atau tidak menyatakan pendapat (*disclaimer opinion*).



Dalam mengaudit laporan keuangan, akun kas dan setara kas adalah salah satu *significant account*. Menurut Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK), kas adalah alat pembayaran yang siap dan bebas dipergunakan untuk membiayai kegiatan umum perusahaan. Kas terdiri dari saldo kas (*cash on hand*) dan rekening giro, sedangkan setara kas (*cash equivalent*) adalah investasi jangka pendek yang sifatnya likuid dan mudah dijadikan kas secara cepat. Akun kas dan setara kas memiliki tingkat likuiditas yang tinggi. Perusahaan memiliki *cash on hand* dan menempatkan uangnya di berbagai bank yang berbeda untuk alasan keamanan. Kas dan setara kas memiliki banyak pergerakan selama periode akuntansi dan dinilai signifikan karena banyak tindakan perusahaan yang membutuhkan pembayaran langsung. Hal tersebut membuat akun kas dan setara kas sering kali disalahgunakan dan rentan terhadap manipulasi.

Asersi terkait akun kas dan setara kas meliputi *existence, completeness, valuation, dan rights and obligation*. Dalam mencapai asersi tersebut, perlu dirancang beberapa prosedur. Secara umum, prosedur audit substantif untuk akun kas dan setara kas yaitu *substantive procedures over bank confirmation, substantive procedures over bank reconciliation, dan cash cut-off procedures*. Prosedur audit substantif dilakukan untuk mengurangi risiko sehingga dapat memberikan keyakinan.

Perusahaan sering kali lalai melakukan pencatatan pada transaksi di akhir periode akuntansi seperti *deposit in transit, outstanding check*, pendapatan bunga dan biaya administrasi. Hal tersebut membuat perusahaan perlu melakukan rekonsiliasi setelah periode pembukuan berakhir yang akan menyebabkan kemungkinan terjadinya manipulasi. Kelalaian tersebut dapat menyebabkan asersi tidak tercapai. Maka, audit atas akun kas dan setara kas perlu dilaksanakan untuk meminimalisir adanya kecurangan atau penyalahgunaan kas.

## **1.2. Tujuan**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka tujuan dari disusunnya laporan magang ini adalah sebagai berikut:

1. Mengetahui bagaimana prosedur audit substantif atas akun kas dan setara kas pada perusahaan pertambangan PT ABC.
2. Mengetahui hasil prosedur audit substantif atas akun kas dan setara kas pada perusahaan pertambangan PT ABC.